

PRÉSERVATION DU POUVOIR D'ACHAT DES MÉNAGES FRANÇAIS.

STOPPONS IMMÉDIATEMENT L'AUGMENTATION DU PRIX DE L'ÉLECTRICITÉ

UNE FOLIE FRANÇAISE

A l'heure où tous les partis politiques parlent d'augmentation du pouvoir d'achat des Français la première mesure doit être d'arrêter le développement des énergies renouvelables intermittentes seules responsables de l'actuelle augmentation du prix du KWh comme le démontrent les meilleurs spécialistes de l'énergie et les économistes.

AURONS-NOUS ASSEZ D'ÉLECTRICITÉ EN 2035 SANS LES ÉOLIENNES ?

Oui sans problème. Nos prévisionnistes évaluent nos besoins entre 500 et 550 TWh Nous sommes en mesure de produire entre 500 et 575 TWh (total du nucléaire et de l'hydraulique sans compter l'éolien, le solaire et les centrales à gaz.)

En effet quel que soit le mixte retenu, tous les experts demandent la construction de centrales à gaz ayant la flexibilité suffisante pour compenser les pointes possibles de consommation.

POURRONS-NOUS STOPPER L'AUGMENTATION DU PRIX DU KILOWATTHEURE SANS CONSÉQUENCE ?

Non seulement sans conséquence mais avec des retombées positives car nous ne fabriquons pas d'éoliennes et chaque éoliennes importées nous coûte quelques millions d'euros :

- Notre balance commerciale s'en trouvera allégée.
- La charge des ménages et des entreprises allégées.
- La réindustrialisation facilitée

Le coût des éoliennes offshore flottantes est lui exorbitant tout comme le sont les réseaux sous-marins nécessaires à leur raccordement aux lignes électriques terrestres plus encore s'ils sont éloignés en mer.

POUR QUELLES RAISONS NOTRE PAYS CONTINU À DÉVELOPPER LES ÉNERGIES RENOUVELABLES INTERMITTENTES ?

Cette orientation a été prise sous la pression des écologistes antinucléaires par les gouvernements socialistes dès la fin des années 90. Les décideurs politiques français sont désormais toujours entourés de réseaux d'influence pro énergies renouvelables, eux même renforcés par les grandes entreprises de l'Énergie en mesure de déployer comme on le constate une propagande puissante en lien avec les Lobbys écologistes.

La méconnaissance des chiffres par la majorité de nos élus propres à un secteur « l'électricité » très compliqué et sans doute quelques intérêts politiques permet à cette stratégie de perdurer sur sa lancée.

Liste des membres du groupe des scientifiques et des citoyens pour l'électricité.

Philippe Ansel – Economiste – Rapporteur des études de Concorde.

Fabien Bouglé – Essayiste auteur de : Nucléaire les vérités cachées – Eoliennes la face noire de la transition écologique – Guerre de l'énergie aux Editions du Rocher.

Jean Louis Butré – Président de la Fédération de l'environnement durable

Patrice Cahart – Ecrivain – ancien conseiller à la Cour de cassation – auteur de « La peste éolienne »

Edouard de Lamaze – Avocat – Conseiller régional de Normandie

Luc Domergue – Economiste

Pierre Dumont – Industriel – auteur - Eoliennes, chronique d'un naufrage annoncé – Editions F. Bourin

Michel Faure – Industriel

Hervé Machenaud – Membre de l'académie des technologies – auteur de la « France dans le noir c'est maintenant » Editions Manitoba belles lettres.

André Merlin – Ancien Président Fondateur de R.T.E

Xavier Moreno – Président du C.E.R.E.M.E

Michel Rousseau – Président de la Fondation Concorde

Charles Thimon – Réalisateur